

NÉCROLOGE. Mgr. William Fraser, évêque d'Aberdeen, est décédé à Antigonish dans la Nouvelle-Écosse, le 4 octobre, à l'âge de 72 ans. Ce prélat était natif d'Invernesshire, en Irlande; il reçut son éducation en Espagne. Ce fut à l'âge de 30 ans qu'il vint à Antigonish, et en 1825 le Saint-Siège l'éleva à la dignité d'évêque de Tunon et de Vicar-Apostolique de la Nouvelle-Écosse. Ce n'est que depuis quelques années qu'il porte le titre d'évêque d'Aberdeen, diocèse démembré de celui d'Halifax.

M. James Buchanan, ex-député britannique à New-York, est mort le 19 octobre, à Elm-Wood, près de Montréal. Il était âgé de 81 ans.

PREMIERS.

RHÉTORIQUE.

F. N. Bélanger, *en version latine.*
F. Belleau, *en thème.*

SECONDE.

Th. Perreault, *en version latine.*
R. Alley, *en thème.*

TROISIÈME.

A. Trudeau, *en thème.*

QUATRIÈME.

P. Paradis, *en version latine.*

CINQUIÈME.

X. Frémont, (2 fois) *en version latine.*
A. Gauthier, *en thème.*

SIXIÈME.

J. Martin, } *en version latine.*
A. Pelletier, }
J. Martin, } *en thème*
F. Gagné, }

SEPTIÈME.

M. Binet, H. Courteau, H. Huot
A. Duquemin, L. Lambert, L. Pion
E. Poiré, . . . *en français.*

HUITIÈME.

A. Desrochers, } *en français.*
J. Blanchet, }
J. Murray, }

NOUVELLES ÉTRANGÈRES.

FRANCE. Le ministère français a donné sa démission en masse et les ministres ne conservent leurs portefeuilles qu'en attendant la nomination de leurs successeurs. On attribue leur démission au parti que le président aurait pris de rétablir le suffrage universel en faisant révoquer la loi électorale du 31 mai.

Louis Napoléon a autorisé la ville de Fontainebleau à élever une statue de bronze en l'honneur de l'empereur Napoléon.

Une adresse de Kossuth au peuple français à l'occasion du refus qui lui a été fait de traverser la France, a dépla par son extrême violence à un grand nombre des amis en Angleterre. Kossuth était encore à Marseille le 2 octobre.

M. Alexis de St. Priest, autrefois pair de France et membre de l'Académie française, est mort le 29 septembre, du typhus, à Moscou, où il était allé visiter son père.

—Le nombre d'ouvrages de toute langue imprimés en France pendant cette année jusqu'au 30 Septembre, est de 5378, et le nombre de cartes géographiques et plans est de 90.

—Les égouts de Paris ont une longueur de trente trois lieues. Ils sont de solide maçonnerie et passent sous 2200 rues de la capitale. Malgré leur largeur ils ne suffisent pas et le conseil municipal vient de voter de grandes sommes pour en ajouter de nouveaux.

ANGLETERRE. La noblesse anglaise a eu à regretter plusieurs décès, parmi lesquels on remarque celui du comte de Liverpool, du Vicomte Bolingbroke, de G. B. Haliburton et de Lord Stafford.

La grande exposition de Londres a été close le 15 d'octobre; le prince Albert assistait à la clôture. Les décisions des jurés ne donnent pas une satisfaction générale. Si l'on en croit les journaux.

Le nombre de ceux qui ont visité le Palais d'Exposition de puis le premier de mai jusqu'à la clôture est de 6,201,856; au jour même de la clôture, il y en eut 51,000. Les dépenses occasionnées par l'Exposition se montent à £ 170,743; le revenu, à £ 459,715 13s. 43, 745 enfants appartenant à peu près à 510 écoles ont visité l'exposition.

On annonce la prochaine convocation des évêques catholiques d'Angleterre pour se former en synode, sous la présidence du cardinal de Westminster, dans le but d'arrêter les bases d'un code de lois canoniques compatible avec la position sociale des catholiques de ce pays. L'archevêque de Toumay assisterait.

IRLANDE. L'association de défense catholique a tenu une seconde assemblée à Dublin et publié un nouveau manifeste.

ITALIE. Une lettre de Rome annonce que S. E. le cardinal Casani a été député pour féliciter l'Empereur d'Autriche de son arrivée en Italie.

Pie IX a accordé le pardon aux coupables convaincus d'avoir détruit les carcasses des Cardinaux pendant la révolution.

Le Saint Père a béatifié le R. P. Claver l'apôtre des Maures, ainsi que le R. P. Juan de Britto, qui est mort à tyran Japon.

—D'après un recensement de la population de Rome, on voit qu'en 1847, elle s'élevait à 175 000 habitants, en 1850, à 173 000, en 1849, à 166 000 et en 1851, à 172 000.

A la fête de la Ste. Vierge, célébrée tous les ans à Naples, le roi a fait la revue de cinquante-quatre bataillons d'infanterie, de quarante quatre escadrons de

avalerie, en l'honneur de la Reine du ciel.

On annonce la mort du prince Don Giuseppe Maria, comte de Lucerne, un des fils du roi de Naples, décédé le 28 Octobre. Ce prince n'était âgé que de trois ans et demi.

Un journal de Milan nous apprend que le général Radetsky a proclamé une amnistie en faveur de tous les détenus politiques qui avaient été condamnés à un emprisonnement de douze mois.

AUTRICHE. L'empereur d'Autriche a été mandé en toute hâte, par le télégraphe d'Italie à Vienne, où le Ban Jellachich était aussi arrivé, quelque temps avant. Une grande excitation avait été causée à Vienne par ces mouvements. Un bruit s'était attribué à la découverte d'un complot en Italie, un autre à celle d'un projet de soulèvement des démocrates de la Hongrie.

ESPAGNE. S. E. le cardinal archevêque de Westminster a été élu membre honoraire de l'Académie royale de Madrid. Cette académie a voulu ainsi donner à S. E. une preuve de son estime.

La gazette officielle de Madrid publie diverses ordonnances royales contenant des réformes et des améliorations à introduire dans le gouvernement de Cuba. La reine a conféré une pension de 2,000 réaux à la veuve du général Espinosa qui a péri victime de son dévouement lors de la dernière expédition de Lopez.

Un décret royal confère au général Corcha la grande croix de l'Ordre royal et militaire de Saint-Ferdinand. Les distinctions ont été accordées à bon nombre d'autres officiers.

Les Espagnols, pour prouver la satisfaction qu'ils éprouvent en voyant la destruction du complot de Lopez, souscrivent des sommes d'argent, afin de soutenir les veuves et les orphelins de ceux qui ont péri en combattant contre les envahisseurs.

DANEMARK. Le ministère danois a donné sa démission par suite des difficultés qu'il éprouvait à régler le gouvernement des duchés.

CAP DE BONNE ESPERANCE. Les nouvelles, allant jusqu'au 12 août, sont les plus désolantes qu'on ait reçues depuis le commencement de l'insurrection. Divers districts de la frontière avaient été dévastés par les insurgés, et plusieurs des paysans hollandais se proposaient, dit-on, de passer à l'ennemi. On parlait aussi de défection parmi les corps de troupes indigènes.

ÉTATS-UNIS. Le président a chargé M. Shockey du Mississippi, de représenter le gouvernement des États-Unis, à la Havane. Un autre Monsieur, dont nous ignorons le nom, sera chargé de remplir la même fonction au Cielste Empire.